
第 2回いなべ市議会 報告会 報告書 

 

いなべ市議会議長 様 

 

（ ２ ）班 班長 新山 英洋  

 

開催日時 平成 30年 11月 7日（水） 19時 30分～21時 00分 

開催場所 員弁コミュニティプラザ ２階 集会室 

参加人数 43人 

出席議員 

清水隆弘、新山英洋、岡 恒和、近藤英昭、位田まさ子、岡 英昭、 

西井真理子、片山秀樹、鈴木順子 

進行係（新山英洋）、記録係（鈴木順子）、 

資料作成係（西井真理子、片山秀樹） 

報告会のながれ 19時 30分～ 開会・挨拶 

19時 35分～ 第 1部 

  議会の活動報告・平成 29年度決算審査から見るいなべ市の状況 

   ■議会の活動報告 

    ・いなべ市議会議員定数 

    ・いなべ市議会の体制 

    ・平成２９年度決算審査における施策・事務事業評価 

    ・平成２９年度政務活動費収支報告 

   ■平成２９年度決算から見るいなべ市の状況 

    ・いなべ市の平成２９年度決算 

    ・庁舎建設事業及び周辺施設整備事業 

    ・企業誘致活動の推進 

    ・東海環状自動車道 

    ・小中学校、保育園の整備状況 

20時 30分～ 第 2部 意見広聴 

   ■「いなべの未来」について、ご来場いただいた皆さまからご意

見をうかがう 

21時 00分   ■閉会・挨拶 

会場でいただい

た質問・意見 

 

別紙のとおり 

アンケート結果 

 

別紙のとおり 

  



会場でいただいた質問・意見等と回答 

日 時 平成 30年 11月 7日 19時 30分～21時 00分 

会 場 員弁コミュニティプラザ ２階 集会室 

  

■報告に対する質問・意見 

質問・意見の概要 当日回答内容 

【議会報告会について】 

・この議会報告会は、市行政の報告ではないのか？議

会としてどのような議論があったか、審議の内容など

中身のある報告会にしてはどうか。 

貴重なご意見ありがとうございます。報告

会に 

ついては、今後検討してまいります。 

【議会運営について】 

・市民の負託を受けた議員なので年４回の議会で一般

質問をする義務があるのではないか。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

【ジビエ生産施設について】 

藤原町のジビエについて、どういったものなのか？ 

昨年つくられ、今年６月から活用してい

る。地域おこし協力隊が運営しており、現

在進行中。 

【政務活動費について】 

・政務活動費について、全額返納している議員は節約

しているのか、活動してないということなのかどうと

らえたらいいのか。 

会派内のスケジュールが合わなくて活用

できない場合もある。政務活動費を使わな

いことが、いいのか悪いのかではなく、使

わないと決めている議員もいるというこ

とを理解してください。 

【政務活動費について】 

・政務活動費について、領収書を出してから請求して

はどうか。先に前納してるのではないか。 

貴重なご意見として承ります。 

 

【新員弁東保育園について】 

東保育園周辺の道路について、大泉駅から入っていく

道路が狭くなっている。安全性良くないので拡張を要

望する。 

 

 

 

【福祉バスについて】 

・福祉バスについて、高齢者の増加により現在市内に

免許書返納者が５００人近くいる。今後さらに増える

ことを考えると、ルートを増やし土日のどちらかの運

行を希望する。過疎化対策にもなるのでは。 

 

 

 

 

 

【福祉バスについて】 

・福祉バスについて、現在、新庁舎へのルートについ

ては、どのように考えているのか、また誰の意見をも

とに考えたのか。 

伊勢治田駅から、阿下喜、マックスバリュ

ーを通り新庁舎へ行くルートを考えてい

る。１日６便を予定している。 

【福祉バスについて】 

・福祉バスについて、一人、二人しか乗ってないのな

ら、必要な人が使えるようなタクシーのようなものに

してはどうか。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

 

  



 

 

【災害対策について】 

・災害対策について、想定外はないと思う。藤原の土

石流は、堰堤を作ったのでは対策にならないのでは、

根本的に考えてほしい。 

 

 

 

 

【市政全般】 

・ボートピアを作るという噂があるが本当なのか？青

少年に環境が悪い。 

調査研究をした上でご報告させていただ

きます。 

【新庁舎建設事業について】 

・にぎわいの森について、市長は民を圧迫しないと言

っているが、にぎわいの森ができると公が民を圧迫す

るのではないか。入ってくる業者に対して広報誌を使

って PRすることも許せないし、家賃もしっかり取っ

て欲しい。議員も肝に銘じて欲しい。 

 

【福祉バスについて】 

・新庁舎・にぎわいの森が完成しようとしている中、

すべての福祉バスが行くようにしてほしい。今後利用

者がさらに増えると思うので、ルートについて考えて

ほしい。 

 

【都市計画について】 

・市民と市政が少し近くなったのでは・・・員弁町の

都市計画を廃止してほしい。農地を持っている人は大

変。環境問題など国政に対しても意識を持ってほし

い。 

 

【地域おこし協力隊について】 

・地域おこし協力隊について、市外から来てくれるこ

とはいいが、どこまで定着してくれるのか考えてほし

い。 

 

【新庁舎建設事業について】 

・防災減災について、新庁舎に防災無線の拠点がない

のが納得できない。水道部が入らいことも・・本庁舎

に水道部を入れて教育委員会は今のままでいいので

はないか。 

 

 

 


